
 ○個人質問

1 北川陽大 １．

北陸新幹線と東海道新幹線の隣接自治体である当
市の立ち位置について

インバウンド促進について

２．

副市長２人制への市民の声について

厚生労働省への副市長要請の時期について

副市長２人制の必要経費について

副市長人事を市民へ理解いただくことについて

３． 関係部長

公共施設の物価、光熱費、人件費上昇に対する対
策について

2 矢守昭男 １．

通学路の安全対策について

交通事故安全対策について

スムーズ横断歩道について

２．

設置状況について

防犯カメラの設置等に関するガイドラインについ
て

３．

子育て支援の対策効果について

企業誘致について

オール長浜で挑む「価値創造」の未来について

４．

介護保険料について

市民への説明について

５． 関係部長

個人住民税の寄付金税制について

６． 関係部長

地域活力プランナーの配置について

地域活力プランナーの成果を市民へ公表すること
について

3 田中真浩 １．

臨時期日前投票所を設けることでの経費の増加に
ついて

選挙管理委員
会事務局長

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

一般
質問

（２）

事故を未然に防ぐための対策等について

（１）

（２）

（３）

（１）

消滅可能性自治体について

（３）

防犯カメラの設置について

（１）

（２）

（１）

（１）

地域づくり協議会の活動について

発言通告表(一般質問)

令和６年６月定例月議会

６月１２日（水）・１３日（木）

（４）

一般
質問

公共施設の物価、光熱費、人件費上昇に対する対策
について

市長
副市長
関係部長

（１）

（３）

（２）

関係部長観光需要を増加させる施策について

（１）

副市長体制変更への市民の声について

（２）

関係部長

関係部長

市長
関係部長

市長
関係部長

（２）

個人住民税の寄付金税制について

（１）

介護保険料の改定について

（１）

（１）

（２）

一般
質問

臨時期日前投票所を設けることでの経費の増加につ
いて
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和６年６月定例月議会

２．

中之郷診療所のサービスについて

医療再編後の診療体制について

３． 関係部長

移住・定住・交流推進支援事業の効果と展望につ
いて

おためし移住体験について

４．

柳ケ瀬トンネルの複線化及び必要性について

4 藤井　登 １．

パートナーシップ制度導入について

同性パートナー向け補助金制度拡充について

補助金拡充に向けた部局横断の取組について

大村市の全国初の対応について

２．

多様な背景の子どもへの読書の機会を重視する理
由について

不読率低減の具体的施策について

団体貸出促進の取組について

電子書籍導入の背景と理由について

３．

月45時間以上の超過勤務率71％について

学校閉校日と部活動制限の影響について

台風休業時の自宅学習の反応について

小学１、２年生の外国語活動廃止の受け止めにつ
いて

通話録音ガイダンス導入による迷惑電話削減見込
みについて

教育現場の担い手不足対策について

４．

長浜市の緊急情報システムに関する遅れや不備に
ついて

ホームページでは状況が正しく反映されなかった
理由について

改善策について

5 橋本典子 １．

長浜市における就学援助制度の所得基準額につい
て

受給対象者への周知について

２．

「長浜おでかけパスポート」について

観光施設の入場無料制度について

中心市街地の活性化について

万華鏡周辺の環境整備について

教育長
関係部長

（１）

（３）

子ども読書推進計画について

（３）

（４）

長浜市ホームページの緊急情報について

（２）

市内観光施設等の充実と利用について

（１）

（２）

（３）

（４）

（２）

市長
関係部長

教育長
関係部長

関係部長

（３）

市長

関係部長

長浜市の移住・定住・交流推進支援事業について

関係部長

（４）

関係部長

パートナーシップ制度の現状と課題について

（１）

（２）

一般
質問

就学援助制度について

（１）

（１）

（２）

（２）

（１）

柳ケ瀬トンネルの複線化及び必要性について

（６）

（１）

一般
質問

（２）

学校における働き方改革ロードマップ策定について

（１）

（２）

（３）

（５）

（４）

（１）

中之郷診療所について
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和６年６月定例月議会

6 鋒山紀子 １． 関係部長

「オーバードーズ」の現状について

市販薬の過剰摂取「オーバードーズ」の危険性等
の周知について

市販薬の乱用防止対策について

２． 関係部長

軟骨伝導イヤホンの導入について

7 加納義之 １．

自治会運営の現状と問題点分析について

役員の成り手不足と自治会未加入に伴う自治会事
業への支障対応について

特に災害等発生時における地域内の絆(共助)の維
持について

自治会運営の今後のあり方について

２． 市長
関係部長

長浜市における国スポ・障スポ両大会の認知度に
ついて

長浜市での両大会の盛り上げに向けた取組につい
て

市民全体での両大会に向けた観戦対応について

県が進めている文化プログラム事業との連携につ
いて

8 村山さおり １． 関係部長

放課後児童クラブ支援員の状況について

長期休業中の増員について

２． 関係部長

ハッピー子育てチケットの利用率について

ハッピー子育て事業の目的と周知について

３． 関係部長

昨年度までの産後ケア事業との違いについて

周知方法と利用者数について

妊娠期からの継続した寄り添いについて

上の子がいる場合の利用について

9 中川リョウ １．

長浜市全体での取組について

「長浜市歴史文化構想」の検証・見直しについて

２．

受入額を増やす取組について

産業振興に資する取組について

基金への積立てについて

宿泊税等の法定外目的税の導入について

10 鬼頭明男 １．

「悪臭防止法に基づく悪臭原因物の排出を規制す
る地域の指定及び規制基準」について

住民から寄せられる苦情について

市長
関係部長

（２）

（２）

（３）

一般
質問

（３）

（１）

（２）

国スポ・障スポ両大会の開催機運の盛り上げ等につ
いて

一般
質問

朝鮮通信使と雨森芳洲先生について

（２）

（１）

（２）

（１）

市販薬の過剰摂取「オーバードーズ」について

一般
質問

一般
質問

（１）

（２）

軟骨伝導イヤホンの導入について

（４）

（４）

（４）

（３）

（２）

放課後児童クラブについて

（１）

自治会等運営の今後のあり方について

（１）

（３）

関係部長一般
質問

工場その他の事業場の煙突等から排出される悪臭に
ついて

市長
関係部長

（１）

（３）

（４）

市長
関係部長

ふるさと納税や税収を増やす施策について

（２）

ハッピー子育て事業について

（１）

（２）

産後ケア事業について

（１）

（１）
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和６年６月定例月議会

２． 関係部長

新型コロナウイルス感染症の現状と感染再拡大防
止について

３． 関係部長

30㎞圏内（ＵＰＺ）内での屋内退避について

指定避難所等が被災した場合の対応について

安定ヨウ素剤の指定避難所での配布について

広域避難に係るバス移動について

11 押谷正春 １．

現在の竹生島の環境について

国・県への要望について

離島振興法の活用について

２． 関係部長

公共交通利用者数の減少と経常損益について

公共交通網の見直しについて

デマンドタクシー等の利便性について

３． 関係部長

独居高齢者の孤独死について

ＧＰＳ端末利用サービスの周知について

認知症を原因とする行方不明者への対応について

12 髙山　亨 １．

生活保護行政について

生活保護の最近の状況と課題について

生活保護の捕捉率を上げる環境づくりについて

雇用調整助成金とその評価について

市の入札制度における登録業者について

２． 教育長
関係部長

中央教育審議会特別部会の提言と現場のかい離に
ついて

教員の働き方改善の今後の方向について

３． 教育長
関係部長

滋賀県の子どもへの無料招待について

関西万博への校外学習としての参加について

13 竹本直隆 １．

福滋県境交流促進協議会の活動について

観光物産展について

長浜市過疎地域持続的発展計画について

敦賀・長浜・高島三市に関わる北陸新幹線の延伸
ルートの考え方について

２． 関係部長

河川改修以外の方法について

堆積土砂への対応について

市長
関係部長

一般
質問

竹生島の環境対策について

（１）

（２）

（１）

（３）

（２）

長浜市公共交通計画の見直しについて

（１）

（３）

（３）

（４）

（５）

（１）

（３）

一般
質問

一般
質問

長浜市に隣接する地域連携について

（１）

魅力ある学校づくりと中央教育審議会特別部会の提
言について

（１）

高時川の洪水対策について

（１）

（２）

独居高齢者と認知症患者への対策について

生活や雇用を守る施策とその課題について

（２）

2025年日本国際博覧会（以後「関西万博、万博」の
略称）と校外学習について

（２）

（１）

（２）

（４）

（２）

関係部長

（２）

市長
関係部長

（３）

新型コロナウイルス感染症の現状と感染再拡大防止
について

（１）

複合災害での原子力災害時の避難計画について

（１）

（２）

（３）

（４）
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和６年６月定例月議会

14 大橋延行 １． 関係部長

プラットフォームについて

祭り、イベントのプラットフォームの今後の事業
展開等について

プラットフォームと市の関わりについて

２． 関係部長

大河ドラマ「豊臣兄弟！」に向けての基本構想に
ついて

今後の様々な取組の具体的な内容について

今後の予算規模やスケジュールについて

15 岩川信子 １．

墓所使用権の承継手続について

区画募集広告について

市営墓地の「無縁仏」の対応について

２．

市街地に出没する野生獣（アライグマ・ハクビシ
ン・ヌートリア等）について

３． 関係部長

飼い主不明の犬・猫・小動物の死骸の処理につい
て

16 杉本英一 １．

令和８年の大河ドラマ「豊臣兄弟！」について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

２． 関係部長

令和５年の「長浜駅周辺整備事業に関する確認・
調査等業務報告書」について

えきまちテラス１階にある「オサカナラボ」につ
いて

３． 市長

「持続可能な自治体」の再構築に向けた事業の戦
略的撤退について

４．

長浜市職員の業務意識調査について

５． 関係部長

市内小学校の修学旅行後における体調不良者発生
の件について

（３）

一般
質問

長浜450年戦国フェスティバル後の取組・展開につ
いて

（１）

（２）

一般
質問

令和８年の大河ドラマ「豊臣兄弟！」について

一般
質問

（３）

（１）

（２）

令和８年の大河ドラマ「豊臣兄弟！」について

関係部長

（１）

長浜市職員の業務意識調査について 関係部長

（１）

（１）

関係部長

（１）

飼い主不明の犬・猫・小動物の死骸の処理について

市街地に出没する野生獣（アライグマ・ハクビシ
ン・ヌートリア等）について

えきまちテラス長浜について

「持続可能な自治体」の再構築に向けた事業の戦略
的撤退について

市内小学校の修学旅行後における体調不良者発生の
件について

（１）

（３）

（１）

（２）

（２）

関係部長梨ノ木墓地について

（１）

（１）
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